

# Servicios Infantiles de Elmy's II

Organización sin fines de lucro 501c(3) con sede en Nueva Jersey que ha estado sirviendo a la comunidad con necesidades especiales desde 2002.



www.elmysspecialservices.org



# "Nuestra misión es brindar atención a las personas más difíciles de servir y a las comunidades marginadas."

En Elmy's Special Services, Inc II. creemos que todas las personas, sin importar su raza, etnia o discapacidad, deben ser tratadas con dignidad y respeto. Debido a esta convicción, garantizaremos que todas las personas tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial a través de programas apropiados e individualizados. Nuestro objetivo principal es educar, servir y apoyar a personas diagnosticadas con discapacidades del desarrollo o emocionales.

Creemos que la excelencia, profesionalismo, liderazgo y creatividad son la base de nuestro éxito. La agencia está comprometida a promover el crecimiento individual a través de capacitación y apoyo continuos.



#### Historia de Elmy's Special Services

Elmy's Special Services, Inc II comenzó cuando un grupo de profesionales de diversos orígenes culturales colaboraron para servir y apoyar mejor a personas con discapacidades del desarrollo y a sus familias. En ese momento, encontramos que en las comunidades con bajo nivel socioeconómico, compuestas principalmente por inmigrantes, muchos estaban en general desatendidos. Parecía que estas personas evitaban los servicios debido a barreras culturales y lingüísticas. Esta realidad fue fundamental para que el grupo decidiera formar Elmy's Special Services, una organización que ofrece servicios integrales de calidad a individuos y cuidadores.

El enfoque principal de Elmy's Special Services, Inc II. fue asegurar que la persona no solo estuviera protegida y resguardada, sino que también tuviera la mayor oportunidad de desarrollarse. Para ello, nos enfocamos en proyectos orientados a objetivos, que incluyen cuidado personal y servicios, junto con actividades educativas significativas.

Hoy en día, Elmy's Special Services, Inc II. brinda servicios de manera individualizada. También enfatizamos la importancia de las políticas públicas y la defensa de los derechos de las personas diagnosticadas con discapacidades.















## Servicios Infantiles

I/DD Family Support Services

- Autorrespiro Contratado
- 2 Cuidado Después de la Escuela por Agencia
- 3 Recreación de Fin de Semana por Agencia
- Respiro Nocturno
- S Respiro Contratado por Agencia
- El Campamento de Verano Exploradores de Elmys

#### Discapacidades del Desarrollo Servicios de Apoyo Familiar

Counties served: All New Jersey counties.

Elmy's servicios de apoyo familiar y cuidado de relevo para personas con discapacidades del desarrollo (I/DD) brindan un apoyo vital a los padres y cuidadores principales de jóvenes con I/DD, quienes enfrentan desafíos distintos y frecuentemente abrumadores. Los servicios de relevo brindan a los cuidadores la oportunidad de descansar, participar en actividades placenteras o ponerse al día con tareas personales al ofrecerles tan necesarios descansos.

Los servicios de apoyo familiar para discapacidades del desarrollo están destinados a ayudar a los cuidadores no remunerados de personas que son elegibles para servicios de discapacidad del desarrollo y que viven en sus propios hogares. Bajo la dirección del Consejo de Discapacidades del Desarrollo de Nueva Jersey, los Consejos Regionales de Planificación de Apoyo Familiar asisten al Sistema de Atención Infantil (CSOC) en la asignación de fondos para estos servicios haciendo recomendaciones basadas en la información que reciben de las familias.

CSOC evalúa las solicitudes de Apoyo Familiar basadas en las necesidades individuales, los servicios y apoyos disponibles y/o en uso, y la disponibilidad de recursos de CSOC. El Apoyo Familiar no es un derecho y no puede garantizarse. Las asignaciones presupuestarias dictan la disponibilidad de servicios. Las familias deben agotar cualquier otro servicio al que tengan derecho antes de poder recibir asistencia a través del Apoyo Familiar.

#### Criterios de Elegibilidad para los Servicios de Respiro

Para ser elegible para los Servicios de Respiro:

- El individuo debe ser considerado elegible para los servicios de discapacidad del desarrollo (DD) de CSOC.
- El individuo debe tener menos de 21 años y no cumplirá 21 años antes del final de las fechas seleccionadas para los servicios de respiro.
- El individuo debe residir en casa con un cuidador.
- El individuo debe tener entre 4 y menos de 21 años de edad.

#### Número de Identificación Cibernética requerido para la solicitud

Puede averiguar si su hijo es elegible para DD a través de PerformCare. Necesitará el número de identificación cibernética de la persona para solicitar nuestro programa de respiro. Para obtener el número de identificación cibernética de su hijo, siga los pasos a continuación:

- 1.Llame al 877 652 7624
- 2. Registrese con PerformCare
- 3.Obtenga el número de identificación cibernética para confirmar la elegibilidad para el respiro



Los siguientes servicios generalmente se ofrecen en todo Nueva Jersey. Las regiones individuales pueden tener diferentes opciones. Puede encontrar más información relacionada con el Apoyo Familiar consultando la Ley de Apoyo Familiar de 1993.

#### Respiro Contratado por la Propia Familia Cuidado Personalizado con el Cuidador de su Elección

En Elmy's Special Services, entendemos y priorizamos las necesidades únicas de cada familia, ofreciendo la flexibilidad de seleccionar su propio cuidador. El Respiro Contratado por la Propia Familia (SHR) capacita a las familias para reclutar y contratar a su propio trabajador de respiro, proporcionando un enfoque personalizado al cuidado.

Las familias son responsables de asegurarse de que su trabajador elegido cumpla con todos los requisitos federales y de Nueva Jersey, incluyendo poseer un Número de Identificación Fiscal (TIN) o Número de Identificación Fiscal Individual (ITIN), y tener al menos 18 años de edad. Las familias gestionan los pagos directos y manejan los reembolsos a través de documentación mensual presentada a la agencia proveedora.

SHR ofrece hasta 90 horas de cuidado cada 90 días, permitiendo un uso flexible dentro del período autorizado. La capacitación proporcionada por los proveedores de la agencia garantiza que los trabajadores seleccionados por las familias estén bien informados y preparados para ofrecer cuidado de alta calidad.

#### Cuidado Después de la Escuela por Agencia Fomentando el Crecimiento Más Allá del Aula

En Elmy's Special Services, creemos en fomentar el potencial de cada niño a través de programas atractivos y de apoyo. Este servicio ofrece experiencias enriquecedoras de socialización y recreación para jóvenes al finalizar el día escolar en un entorno grupal de apoyo.

AAS atiende a niños en edad preescolar inscritos en programas de Pre-K de escuelas públicas y aquellos que asisten a programas de Año Escolar Extendido. Las actividades se llevan a cabo en las instalaciones de la escuela, proporcionando un ambiente seguro y atractivo fuera del hogar. Aunque las familias son responsables de organizar el transporte, los proveedores pueden incluir los costos de transporte dentro de la tarifa publicada, garantizando que no haya cargos adicionales.

- AAS ofrece hasta 240 horas cada 90 días, incluido el transporte.
- Las familias pueden utilizar el servicio de manera flexible según sea necesario dentro del período de autorización.





#### Recreación de Fin de Semana por Agencia Fines de Semana Divertidos para los Jóvenes

Elmy's Special Services se dedica a crear experiencias vibrantes que mejoran la vida de los jóvenes y sus familias. La Recreación de Fin de Semana por Agencia (AWR) ofrece un ambiente vibrante y atractivo donde los jóvenes pueden disfrutar de actividades sociales y recreativas desde el viernes por la tarde hasta el domingo.

Este servicio ocasionalmente incluye salidas comunitarias, enriqueciendo la experiencia del fin de semana. Aunque AWR no cubre servicios de respiro durante las horas nocturnas, asegura que los jóvenes tengan amplias oportunidades para interactuar y crecer en un entorno grupal fuera de sus hogares. Las familias son responsables de los arreglos de transporte, aunque los costos de transporte pueden estar incluidos en la tarifa publicada si son proporcionados por la agencia.

- AWR está disponible hasta por 75 horas cada 90 días.
- Ofrece un uso flexible dentro del período autorizado.

#### Respiro Nocturno Cuidado Nocturno Seguro y de Apoyo

En Elmy's Special Services nos comprometemos a proporcionar entornos seguros y de apoyo para los jóvenes, incluso durante la noche. El Respiro Nocturno (OVR) ofrece a los jóvenes con discapacidades del desarrollo la oportunidad de pasar la noche en un ambiente seguro y de apoyo, separado de sus propios hogares.

Este servicio ofrece arreglos de vivienda alternativos a corto plazo con supervisión y cuidado las 24 horas del día en instalaciones con licencia. Las familias son responsables de los arreglos de transporte, sin fondos adicionales más allá de la tarifa publicada.

OVR está disponible hasta por 14 noches en un período de 365 días, dependiendo de la disponibilidad. El servicio garantiza que los jóvenes reciban el cuidado y la supervisión que necesitan en un entorno seguro y con licencia.



### Respiro Contratado por Agencia (AHR) Cuidado Profesional Adaptado para Su Familia

En Elmy's Special Services, nuestra misión es proporcionar a las familias atención de la más alta calidad a través de profesionales expertamente capacitados. El Respiro Contratado por la Agencia (AHR) conecta a las familias con trabajadores de respiro profesionalmente reclutados, capacitados y empleados de agencias calificadas.

Estos trabajadores dedicados ofrecen experiencias enriquecedoras de socialización y recreación a los jóvenes, ya sea en casa o dentro de la comunidad.

Con AHR, las familias pueden acceder hasta 90 horas de cuidado de respiro cada 90 días. El cumplimiento de los requisitos de Verificación Electrónica de Visitas (EVV) es obligatorio, asegurando altos estándares de servicio.

Puede encontrar información detallada sobre el cumplimiento de EVV en el Centro de Información de NJ CSOC.





#### Campamento de Verano de Exploradores de Elmy para Niños con Necesidades Especiales

Condados: All New Jersey counties.

Campamento de Día de Verano ESS está diseñado para el enriquecimiento de su hijo o adolescente. Experimente lo último en actividades de verano para niños y adolescentes. Nuestro campamento de verano se adapta a los intereses de su hijo o adolescente, incluyendo música, arte, actividades de bienestar y más.

Dale a tu hijo la oportunidad de seguir su pasión, conocer gente nueva, divertirse y mejorar sus habilidades. El Campamento de Verano de Exploradores de Elmy está cuidadosamente adaptado para cada grupo de edad y dirigido por líderes de equipo y constructores de habilidades con más de 20 años de experiencia en campamentos de verano.

- Actividades de Verano Divertidas y Enriquecedoras para Todas las Edades
- Experiencia de Campamento de Verano por Grupo de Edad
- Ofrecemos horarios convenientes y transporte
- Se proporcionarán refrigerios por la mañana y por la tarde

Los campistas solo necesitan traer almuerzo.\*

#### **Actividades y Excursiones**

Los campistas participarán en una experiencia de día de verano inolvidable combinando tradiciones de campamento de verano con actividades de enriquecimiento y educativas. Los campistas juegan juegos divertidos y deportes, crean proyectos de artes y manualidades, cantan canciones y se embarcan en una excursión semanal.

## SUMMER GAMP NJ

**Applications open year-round!** 

For Ages 5-17

For further details, register your interest via email, call or by filling our online form









Organización sin fines de lucro 501c(3) con sede en Nueva Jersey sirviendo a la comunidad con necesidades especiales.



- **C** +1 (973) 330-0845 | 9AM-5PM, Mon-Fri
- (646) 469-9956 | Outreach Coordinator
- outreach@essnj.org
- www.elmysspecialservices.org
- © 604 Market Street, Newark, NJ 07105





- (973) 330-0845 | 9AM-5PM, Mon-Fri (1) (646) 469-9956 | Outreach Coordinator
- outreach@essnj.org
- www.elmysspecialservices.org604 Market Street, Newark, NJ 07105